

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation de cookies pour vous proposer du contenu personnalisé.

Accepter

Pour en savoir plus sur la protection de vos données, [cliquez-ici](#).

Personnaliser
les cookies

Se connecter | S'inscrire | Suivez-nous sur :

A propos | Radio Télévision Suisse

INFO | SPORT | CULTURE | PLAY | RADIO |

TV | PROGRAMME TV | MÉTÉO | PLUS | RECHERCHE

ACCUEIL INFO

EMISSIONS

SUISSE

Rechercher

Sciences-Tech. Modifié à 20:56

Le tourisme responsable de 8% des émissions de gaz à effet de serre



Tourisme mondial: selon une nouvelle étude, l'empreinte carbone représente 8% des émissions de

gaz à effet de serre 19h30 / 2 min. / à 19:30

Hôtels, déchets et vols: l'impact du tourisme mondial sur le climat s'intensifie, indique une étude scientifique. Son empreinte carbone représente 8% des émissions mondiales de gaz à effet de serre.

Entre 2009 et 2013, l'empreinte mondiale du secteur touristique est passée de 3,9 à 4,5 gigatonnes équivalent CO2 (+15%), soit quatre fois plus que ce que les évaluations précédentes laissaient envisager, ont calculé des chercheurs, dont l'étude est publiée dans la revue **Nature Climate Change**.

Les auteurs, qui ont étudié le cas de 160 pays, constatent que l'impact du tourisme, national ou international, vient pour une large part de pays à revenus élevés.

Contribution suisse

Avec 4 milliards de voyageurs en 2017, le secteur aérien est le plus gros émetteur de pollution (20% des émissions touristiques totales), devant l'hôtellerie.

Grands voyageurs, les Suisses ont participé directement à cette progression. Ils prennent deux fois plus l'avion que leurs voisins européens.

Le tourisme pollue beaucoup plus que ce que l'on estimait. Il représente quasiment 10% des émissions mondiales de gaz à effet de serre. [#Tourisme #Pollution #CO2 pic.twitter.com/fjfe5MXvzM](#)

— RTSinfo (@RTSinfo) 7 mai 2018

Une tendance qui s'accroît

Avions électriques, biocarburant, invitation des voyageurs à payer un supplément, éco-taxe: les transporteurs aériens tentent tout de même de réduire l'impact de leurs émissions de gaz à effet de serre.

Mais la tendance risque au contraire de s'accroître, notamment en raison du succès des compagnies à bas coût.

Sujet TV: Estelle Braconnier

Adaptation web: rens

Publié à 20:01 - Modifié à 20:56

A consulter également



La pollution atmosphérique tue 6,5 millions de personnes par an
27 juin 2016



L'humanité a épuisé son quota annuel de ressources naturelles, selon une ONG
2016



Nouveau record mondial d'émissions de gaz à effet de serre en 2015
24 octobre 2016



Les émissions de CO2 en hausse après trois ans de stabilité, rapporte une étude
13 novembre 2017

A propos de la RTS

A propos

Contact

Recevoir nos programmes

RTSR

FAQ

Travailler à la RTS

Ventes aux professionnels

Médiation

Conditions générales

Communiqués de presse

Visiter les studios

Charte de confiance

Assister aux émissions

La Boutique RTS

SRF | RSI | RTR | SWI

RTS Radio Télévision Suisse, succursale de la Société suisse de radiodiffusion et télévision